



Québec, le 6 septembre 2023

Monsieur Simon Jolin-Barrette Leader
parlementaire du gouvernement Édifice
Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires
1^{er} étage, Bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Objet : Réponse à la pétition déposée le 10 mai 2023 par la députée de Westmount-Saint-Louis, M^{me} Jennifer Maccaronne, sur la nomination d'un ou d'une ministre responsable de la lutte contre l'homophobie et la transphobie

Monsieur le Leader parlementaire,

Le 10 mai 2023, la députée de Westmount-Saint-Louis, M^{me} Jennifer Maccaronne, déposait une pétition demandant au gouvernement du Québec :

- De nommer immédiatement un ou une ministre responsable de la lutte contre l'homophobie et la transphobie
- De lui octroyer tous les pouvoirs nécessaires à l'accomplissement de son mandat
- D'assurer la juste et sincère collaboration des autres ministres pour l'accomplissement de son mandat

Tout d'abord, je tiens à souligner que le Québec est une société ouverte et accueillante. Nous figurons parmi les endroits dans le monde les plus avancés en matière de droit des personnes LGBTQ+.

Les demandes présentées dans la pétition sont des éléments qui sont déjà en place. En effet, le titre de la ministre responsable de la lutte contre l'homophobie est inscrit au décret 1688-2022 du 26 octobre 2022. Ce décret me confère les pleins pouvoirs sur le Bureau de lutte contre l'homophobie et la transphobie (BLCHT). Ce dernier est maintenant annexé au Secrétariat à la Condition féminine. (SCF)

Il s'agit d'une avancée alors que le SCF pourra partager son expertise. Les équipes travaillent ensemble depuis plusieurs mois déjà et les dossiers avancent bien. Par ailleurs, BLCHT collabore avec les autres ministères et organismes

... 2

dont, le Ministère de la Justice, le Ministère de la Santé, le Ministère de la Famille ou encore l'Institut de la Statistique.

Je suis fière d'avoir la responsabilité de la lutte contre l'homophobie et la transphobie qui me permet de faire valoir les droits de la communauté LGBTQ+ ici au Québec, mais également sur la scène internationale. Je suis d'avis qu'il faut miser sur le travail de terrain et être présent pour les organismes qui représentent la communauté LGBTQ+.

Veuillez agréer, Monsieur le Leader parlementaire, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre des Relations internationales et de la Francophonie

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Martine Biron', with a long horizontal stroke extending to the right.

Martine Biron